

Semaine de l'engagement : «L'objectif, c'est de semer des graines...»

Publié le 08/10/2015 à 03:55, Mis à jour le 08/10/2015 à 07:44

Enseignement et formation



Des élèves, très à l'écoute du discours des pompiers./Photo DDM, NM.

Amnesty International, Secours Populaire, Ligue de l'Enseignement, pompiers, élus... Depuis lundi, ils se succèdent au lycée polyvalent Le Garros, à la rencontre des élèves. Des visites qui s'articulent dans le cadre de la troisième édition de la semaine de l'engagement, manifestation nationale destinée à expliquer aux élèves «comment s'engager dans la vie de la cité aujourd'hui».

«Avant la création de ce rendez-vous national en 2012, le lycée Le Garros avait déjà mis en œuvre une semaine citoyenne» indique Fabien Chauley, CPE au lycée. «On fait ça depuis neuf ans déjà. L'objectif ? C'est de développer l'esprit d'engagement, et de semer des graines. On sait qu'ils ne vont pas être réactifs sur le coup mais ça permet de développer quelque chose en eux, qu'ils s'ouvrent sur le monde».

Hier, Jean-Claude Peyrecave, conseiller régional et Françoise Castex, ancienne députée européenne sont venus, eux aussi, apporter leur témoignage aux élèves. «Les débats ont été riches, poursuit le CPE. Il n'y a pas que de l'information, la rencontre s'organise de manière interactive. C'est un débat auquel ils participent activement.»

En lien avec cette semaine, les élèves pourront rebondir sur l'action responsable avec l'élection des délégués de classe vendredi. «On s'aperçoit qu'il y a plus de candidatures que de postes à pourvoir. Un bel engagement qui découle probablement de cette manifestation».

Festiv' en ligne de mire

En fin d'année scolaire, les élèves participeront à la huitième édition de Festiv', à Toulouse. Une manifestation organisée tous les deux ans, uniquement dédiée à la créativité et à l'engagement citoyen des jeunes de la région.